

Der „Netzwerk-Kasten“

„Dank für die Ernte“ – in den frühen Agrargesellschaften vorchristlicher Zeit war dieses Ritual bereits von großer Bedeutung. Später haben die Kirchen es in den Glauben integriert. Umzüge, Gottesdienste sowie der Altarschmuck zum Erntedankfest zeugen jährlich davon. Welche Perspektive auch immer man wählt, selbstverständlich ist es nicht, dass gesät,



gepflügt und geerntet wird und fast alle Gemüse und Früchte tagtäglich zur Verfügung stehen. Umso mehr macht es Sinn, sich ab und an bewusst zu machen, dass man Teil der Natur (Schöpfung) und in diesem Zusammenhang auch von ihr abhängig ist.

Die Kirchengemeinden unserer VG, die Kita Wiesenbüpfer und das Betreuungsteam der Schillerschule haben das Erntedankfest wieder zum Anlass genommen, frische und haltbare Lebensmittel zu sammeln und den Tafelfreunden zur Verfügung zu stellen. Herzlichen Dank allen Unterstützern und Spendern für die stete Hilfe und dafür, dass das Thema in diesem Rahmen auch den Kindern

nahegebracht wird. In einer Welt von „all you can eat“ mag man kaum daran denken, dass eventuell der Nachbar nicht über genügend Lebensmittel verfügt. Daran können wir alle etwas ändern!



Das Repair Café (Maxdorf, Im Horst 16)

öffnet am: So. 23. Nov. ab 15:00
Do. 11. Dez. ab 16:30



Ankündigungen:

Am **29.11.** von **9 -13 Uhr** wird das "Ökumene-Team „, auch in diesem Jahr frische **Waffeln und Kaffee** gegen Spende vor der **Raiffeisenbank in Maxdorf** ausgeben.

Am **05.12.** von **10-16 Uhr** lädt der Ortsverband der „**Grünen Maxdorf** „zu „**Kuchen und Tee**“ bei der **Blattlaus in Maxdorf** ein. Der Erlös beider Veranstaltungen kommt den Kunden der **Tafelfreunden** zugute.

Der **Wunschbaum** im dm ist abgebaut. Die Geschenke können noch bis **zum 05.12.** auf den **Schlitten im Markt** abgelegt werden.